

羽根井だより



R7.10.8

No.7

豊橋市立羽根井小学校

2学期が始まり、1か月が過ぎようとしています。当初は残暑の影響で、外で活動が大幅に制限されていましたが、9月も下旬になると、気候も落ち着き始め、朝は少し肌寒いときもあります。季節の移り変わりの時期ですので、体調を崩しやすい時期となっています。睡眠時間をしっかりと確保して、元気に登校をしてほしいと思います。

学年公開授業



3年生「外国人住民と暮らす街とよはし」

「共生」をテーマに、市役所の方が豊橋の現状と今後の豊橋についてお話をいただきました。「困っている学園の人がいたら自分たちに何ができるのか?」、クイズなども使って楽しく学ぶことができました。

4年生「身近な防災」

「もし、羽根井校区に大きな地震が起きたら?」起震車体験や羽根井公園の地下にある貯水槽、簡易トイレの使い方など、いつか来るかもしれない事態に備えて、子どもたちは学びを深めました。



5年生「演劇ワークショップ」

プラットから講師の方をお呼びして、体を動かしながら表現する活動を通して、仲間と気持ちを合わせることや、想像したことを形にする楽しさを学びました。

羽根井小学校では、出前講座を中心に学年公開授業を行っています。保護者の皆様にはお忙しい中、時間を作っていただき、毎回、多くの方に子どもたちの様子を見ていただいている。お時間がございましたら、ぜひ、ご参観ください。

教育実習生がきています

9月の終わりより、羽根井小学校に4名の教育実習生が来ています。3週間と短い期間ですが、子どもたちと触れ合いながら、学んでいます。



お礼とお願い

9月に行われた3年生と5年生の水泳指導では、多くのボランティアの方にご参加いただき、誠にありがとうございました。子どもたちが安心して、安全に水泳の学習を進めることができました。

また、現在、若草学級と1・2・4・6年生で同様に水泳指導ボランティアを募集しています。子どもたちの安全管理のために、お時間がございましたら、ご協力よろしくお願いします。10月15日（水）まで募集をしています。



ラーニング取得について

11月のラーニング取得について給食停止を希望されているご家庭は、今月は15日（水）までに申請をしてください。右のQRコードか、送付したメールのURLからお願いします。

